



Infirmière en détresse

Infirmière ayant une sclérose en plaque âgée de 64 ans, depuis mai dernier sa maladie a empiré, à été en arrêt depuis juin puis à retravailler 15 jours en août et suite à un patient atteint de covid à refuser de mettre un masque et par la suite à eu le covid. Au bout de 1 mois Post-covid, se sentant toujours très faible, à fait une chute dans son escalier résultat fracture de l'ischion, facture du crâne et trauma crânien. Du coup en arrêt jusque mi janvier et la secu ne lui a donner que 28 euros tout les 15 jours donc elle pu ni payer son loyer (6 mois de retard risque d'expulsion) ni sa voiture qui risque d'être reprise et son EDF et gaz couper (3 mois de retard). A l'heure actuelle elle ne peut toujours travailler comme avant et à besoin d'un fauteuil roulant pour les trajets de plus de 5 -10 min.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/c2sebj9>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Lea Poplimont-gibert